

クリスマスリースを作る講座を開催しました☆

令和6年12月21日（土）に、ありがとう公民館イベントの一環で、クリスマスリースを作る講座を開催しました。

講師の方が準備してくださった材料を基に、クリスマスリースを2つずつ作成しました。

参加者の年齢層は幅広く、世代を超えて楽しく、和気あいあいと交流しながら作成していました。

完成した作品は、どれも個性的で世界で一つだけのクリスマスリースとなりました。



クリスマスカードを作る講座を開催しました☆

令和6年12月22日（日）、美祢魅力発掘隊として市内の小・中学校で活動している大学生、望月咲希さんを講師に迎え、クリスマスカードを作成する講座を実施しました。

今回の講座では、最初にアイスブレイクを実施し、参加者の緊張をほぐしました。またカードを作成する前に、スポンジやストローなど、筆を使わずに、絵の具で色を塗りました。色や道具の使い方によって、様々な感情を表現できることを学びました。

実際にクリスマスカードを作成するときは、参加者皆、色々な道具を使用し、色の工夫や構図にチャレンジしていました。

裏面には、家族など大切な人へのメッセージを記入し、思いのこもったクリスマスカードが完成しました。

講座の最後には、お菓子のクリスマスプレゼントが用意されており、とても楽しい会となりました。



お知らせ 令和7年度各種施設年間利用登録について

令和7年度、秋吉公民館や学校施設(秋吉小学校運動場・屋内運動場及び秋芳中学校運動場・屋内運動場)、体育施設(美祢市秋芳テニス場)を定期的に使用したい団体は、秋吉公民館で年間使用及び利用登録の申請・届出を受け付けます。詳細は秋吉公民館にお問い合わせください。

秋芳ゆめ学習室～チラシ作成プロジェクト～を実施しました

令和6年12月25日（水）に、秋芳中学校視聴覚室で「秋芳ゆめ学習室～チラシ作成プロジェクト～」を実施しました。

このプロジェクトは、世代を超えた交流を促進するため、小・中学生にも地域との繋がりや集まりに興味を持ってもらうきっかけになればと思い、企画したものです。

今回は、チラシを簡単に作成することができる「Canva」という無料のソフトを使用しました。

イベントをする際の広報の大切さやCanvaの基本的な使い方を勉強したのち、2月に実施する「秋芳ゆめ学習室～地域と学校の架け橋～Vol.3」のチラシを作成しました。

このプロジェクトで作成したチラシは、秋芳地域に班回覧しているほか、秋芳地域各公民館、秋芳総合支所にも掲示してあります。是非ご覧ください。

秋芳ゆめ学習室～地域と学校の架け橋～Vol.3

◎内容 現秋吉公民館を利用できる日数が少なくなってきたため、より多くの方に今の公民館を利用してもらえたら良いと思い、秋吉公民館の一部を無料開放します！

◎日時 2月17日（月）～21日（金）15時30分～21時

◎会場 秋吉公民館1階講話室（17日、18日は2階会議室）



どんど焼きを行いました

1月12日（日）、秋吉小学校グラウンドでどんど焼きを実施しました。

当日は沢山の方が参加され、年女・年男の方に火入れをお願いしました。

前日に降った雪が積もっていて、なかなか火が付きませんでした。無事に年神様をお見送りし、五穀豊穡・無病息災を祈願することが出来ました。

また、食生活改善推進協議会秋芳支部の方にぜんざいを用意していただき、参加者に配布しました。

どんど焼きの準備や、当日の運営に携わって頂きました皆さま、ありがとうございました。



～秋吉公民館に備品等を置かれている団体・個人の皆さま～

秋吉公民館は、令和7年2月に新庁舎へ移転後、建物の解体を予定しています。つきましては現在、秋吉公民館に物品等を置かれている団体などがおられましたら随時、物品等の引き上げをお願いします。大変ご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力の程、よろしくをお願いします。